
 
 
 
 

ATA DA 295ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO EGRÉGIO CONSELHO DELIBERATIVO  
DA ASSOCIAÇÃO ATLÉTICA PONTE PRETA COUNTRY CLUB 

 
Aos vinte e um dias do mês de novembro de dois mil e dezenove, às 19h30m, em sua 1 

sede social, nas dependências do Ginásio Social na Sala do Auditório Alduino Zini, e 2 

em segunda convocação às 20h, com a presença de 35 (trinta e cinco) Conselheiros, a 3 

seguir: ANTONIO DE OLIVEIRA LIMA JR, PAULO DE S. LEOTERIO, GIL 4 

STELVIO P. GARCIA, RITA DE CASSIA ASTOLFI LOPES, JORGE LUIZ 5 

DE OLIVEIRA, LUIS ANTONIO SANTUCCI, NADIR FCO CALVI, SERGIO 6 

L. IANSEN, JOÃO AITA SOBRINHO, ADRIAN R. CHIMINAZZO, JULIANA 7 

DE B. SARAIVA, RENATO LUIZ, DAVISTON F. MORASI, JOAQUIM D. 8 

ALBANO, ADEMIR J. ROSSI, RAFAEL P.G. ENDERLE, JOSE C. 9 

LOURENÇO, GILMAR J. PAVAN, ANOLDO B. DA SILVA, ANTONIO AP. B. 10 

DO PRADO, VALDIR GARCIA, JOSE EDILSON LOURENÇO, PEDRO L. 11 

POZZUTO, NELSON VICENTINI, RUI R. SARTINI, JUVENAL F. LAGO, 12 

CLAUDINEI PARANHOS, HERIBERTO POZZUTO, CARMEN LILIAN M. 13 

CALÇAS, CLAUDINEI A. G. OLIVEIRA, MARIO A. DE FREITAS, 14 

FERNANDO L. SILVEIRA, ROBERTO K. KUBO, CLAUDIR G.DE SOUZA, 15 

ELISIANE JULIATO M. COSTA e 09 (nove) convidados, EVERTON 16 

MONTEIRO, OSVALDO SEROTINE, LUCI CALVI, CARLOS ZANELLA, 17 

AILTON TORDIN, GERALDO NORBERTO BUENO, DENILSON DA SILVA, 18 

PAULO ERNANI DE A. E SANTOS, JOÃO T. RODRIGUES, conforme 19 

assinaturas no Livro nº 06 "REGISTRO DE PRESENÇA", às folhas 14 (quatorze) 20 

anverso e 14 (quatorze) verso. O edital foi publicado no JORNAL DE VALINHOS 21 

no dia 01 de novembro, página VARIEDADES C4, e afixado em todos os quadros de 22 

avisos do clube, com a seguinte ordem do dia: item a) Leitura, Apreciação e Votação 23 

da Ata da Reunião Anterior 293ª, b) Leitura do Expediente, c) Leitura, Apreciação e 24 

Votação do Balancete Financeiro e Patrimonial do Terceiro Trimestre de 2019 25 

encerrado em 30 de setembro Art.611-1, d) Leitura, Apreciação e Votação da Proposta 26 

Orçamentária e do Plano de Realizações e Obras para exercício de 2020, Art. 71 VI, 27 

e) Leitura, Apreciação e Votação da Proposta de atualização das taxas mensais de 28 

modalidades Artigo 71 IV, f) Leitura, Apreciação e Votação da atualização da taxa de 29 

manutenção a partir de 01.12.219, Art.71 IV, g) Leitura, Apreciação e Votação da 30 

atualização da taxa de Contribuição, Expansão e Melhorias Art.71 IV, h) Leitura, 31 

Apreciação, Votação e fixação dos valores dos títulos de Associados artigo 56 XII, i) 32 

Leitura, Apreciação e Votação da atualização das taxas Diversas de Utilização, j) 33 

Eleição do Conselho Fiscal Biênio 2020/2021 – início 01 de janeiro de 2020 artigo 84, 34 

k) Eleição da Comissão de Sindicância para Triênio 2020/2022 – início 01 janeiro de 35 

2020 Art.87, l) Eleição da Comissão de Disciplina para Triênio 2020/2022 – início 01 36 

janeiro de 2020 artigo 91, m) Assuntos Gerais. O Presidente da Mesa JOAQUIM 37 



 
 

ALBANO cumprimenta todos os conselheiros, dando boas-vindas aos membros da 38 

nova Diretoria; após a dispensa da leitura do edital e ordem do dia, inicia a reunião, 39 

item a) Leitura, Apreciação e Votação da Ata da Reunião Anterior 293ª, não havendo 40 

comentários, coloca em votação a qual foi aprovada com 33 votos a favor e 1 41 

abstenção.  O primeiro secretário LUIS SANTUCCI faz a leitura do Expediente 42 

constante no item b); justificativas de ausências dos conselheiros Jose Sartori, Edson 43 

Rosendo, Paulo Marcondes, Fabricio Bizarre e Tania Moreira. Na sequência, item c) 44 

Leitura, Apreciação e Votação do Balancete Financeiro e Patrimonial do Terceiro 45 

Trimestre de 2019 encerrado em 30 de setembro Art.611-1, o Presidente OSVALDO 46 

SEROTINE comenta que apesar de muito trabalho, alguns sacrifícios no controle de 47 

gastos, mas com muito zelo; o resultado é favorável, se sente satisfeito e grato se 48 

colocando à disposição caso haja alguma dúvida. O conselheiro NELSON 49 

VICENTINI parabeniza o Presidente pelo resultado positivo e diz que a probabilidade 50 

para o próximo trimestre é de ser ainda melhor. O Presidente da Mesa JOAQUIM 51 

ALBANO coloca o item c) em votação, aprovado por unanimidade. Antes de dar 52 

continuidade o Presidente Osvaldo faz a solicitação de incluir na proposta 53 

orçamentaria, a reforma geral das tubulações do parque aquático devido problema de 54 

vazamento de 360 mil litros d’agua da piscina, O Presidente da Mesa JOAQUIM 55 

ALBANO diz que a mesa difere a solicitação do Presidente OSVALDO SEROTINE 56 

devido a relevância dos fatos; o conselheiro GILMAR diz que o ideal seria os projetos 57 

virem com estimativas de valores, gastos. O Presidente OSVALDO SEROTINE 58 

explica que a princípio isso não é possível, e sim só depois da votação do projeto serão 59 

trazidas as cotações; também explica que a proposta orçamentaria foi feita uma 60 

projeção com a nova Diretoria chegando no valor estimado do índice de inflação 61 

próximo a 4%, o aumento será feito apenas nas taxas de manutenção da família e taxas 62 

de atividades, nas demais permanece sem alteração. O conselheiro PEDRO 63 

POZZUTO alerta ref. ao valor cobrança da academia 2 x semana, fazer a correção. O 64 

conselheiro NELSON sugere que mesmo não havendo alteração em algumas taxas, 65 

seja feita a publicação dessa nova resolução no mural. O Presidente da Mesa 66 

JOAQUIM ALBANO explica que será votado primeiro o item d) Leitura, Apreciação 67 

e Votação da Proposta Orçamentária e do Plano de Realizações e Obras para exercício 68 

de 2020, Art. 71 VI. O conselheiro HERIBERTO pergunta sobre a inclusão do item 69 

que se refere a cerca de segurança no lago; o Presidente OSVALDO SEROTINE diz 70 

que foi uma solicitação da nova Diretoria, a cerca seria colocada na cabeceira próxima 71 

ao parquinho e quiosques como medida de segurança, mas com certeza isso será 72 

discutido em próxima reunião do conselho. O Presidente da Mesa JOAQUIM 73 

ALBANO coloca o item d) em votação, onde foi aprovado com 34 votos a favor e 01 74 

abstenção da conselheira Carmen Lilian. Na sequência passa para o item e) Leitura, 75 

Apreciação e Votação da Proposta de atualização das taxas mensais de modalidades 76 

Artigo 71 IV, o Presidente OSVALDO SEROTINE explica que o reajuste acompanha 77 

os 4% da manutenção. O Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO coloca o item e) 78 

em votação onde foi aprovado por unanimidade; explica que nos itens seguintes do “ 79 



 
 

f) “ao “ i) ”; não houve proposta da Diretoria de reajuste, portanto manterão os mesmos 80 

valores e não serão votados, a aceitação é unanime. O Presidente da Mesa JOAQUIM 81 

ALBANO continua e antes de passar para os próximos itens; eleições das comissões, 82 

explica que o prazo para o registro é de 15 dias antes da publicação do edital, mas isso 83 

é difícil de ser cumprido pois é preciso um trabalho de convencimento as pessoas para 84 

assumirem esses cargos, acontecendo geralmente minutos antes do início da reunião, 85 

em seguida por se tratarem de chapas únicas, coloca os itens j) Eleição do Conselho 86 

Fiscal Biênio 2020/2021 – início 01 de janeiro de 2020 artigo 84; k) Eleição da 87 

Comissão de Sindicância para Triênio 2020/2022 – início 01 janeiro de 2020 Art.87; 88 

l) Eleição da Comissão de Disciplina para Triênio 2020/2022 – início 01 janeiro de 89 

2020 artigo 91; em votação por aclamação. O conselheiro JUVENAL LAGO diz que 90 

seria interessante apresentar as chapas com foto dos candidatos, mas concorda e 91 

lamenta que isso não é possível pela dificuldade em montar as chapas com 92 

antecedências. Explica que passou por isso quando tentou montar uma chapa para 93 

Comissão Disciplina, sem sucesso, acabou aceitando o convite de outra pois faltava 1 94 

membro para completar. O conselheiro NELSON VICENTINI comenta que na 95 

penúltima alteração estatutária, em Comissões; foi permitido a reeleição justamente 96 

por essa dificuldade em achar colaboradores, exceto para Presidência. O Presidente da 97 

Mesa JOAQUIM ALBANO antes de passar para assuntos gerais; passa a palavra para 98 

o Presidente OSVALDO, o qual faz sua despedida e agradecimento como Presidente 99 

Executivo: “Conselheiras e Conselheiros - Estou concluindo mais uma etapa da 100 

minha vida. No final deste ano, encerro o meu mandato como Presidente da 101 

Associação Atlética Ponte Preta Country Club, depois de três anos dedicados de 102 

forma voluntária trabalhando sempre no intuito de atender os anseios do nosso maior 103 

patrimônio, o associado. Vivenciamos no último dia 27- 10 no COUNTRY CLUB 104 

VALINHOS, a eleição de uma nova diretoria, que terá mandato de três anos de 2020-105 

2022, eleita em processo legítimo pelo voto direto dos nossos associados. O Country 106 

Club Valinhos escolheu em 2004 ter eleições diretas e através delas cresceu. Foi muito 107 

importante a presença dos associados neste dia para, através do seu voto, escolher 108 

quem representará seus anseios para execução dos futuros rumos do Country Club 109 

Valinhos. Mas o momento é de agradecer. Manifesto a minha gratidão mais sincera 110 

aos meus estimados colegas de Diretoria que faço questão em citá-los: MOYSÉS 111 

ANTONIO MOYSÉS, BENEDITO RUBENS DE SOUZA, ANDRÉ LUIZ ASTOLFI 112 

DOS SANTOS, DIEGO FERNANDES ALARCON, JOAQUIM DIQUISOM ALBANO, 113 

EVANDRO TANSINI, DENILSON DA SILVA, LUCINETE CALVI, EVERTON 114 

MONTEIRO e JORGE ALEXANDRE DOS SANTOS. Aos atuais Conselheiros e os que 115 

por aqui estiveram durante o período do meu mandato. Diretores Adjuntos, Membros 116 

de Comissões, às queridas amigas do Espaço Mulher e aos Associados que em 20 de 117 

novembro de 2016 elegeram-me presidente, declarando nas urnas á aceitação e 118 

aprovação de meu nome, numa demonstração ímpar da confiança que existe entre 119 

nós. Gratidão também para todos os colaboradores deste amado Clube: assessores, 120 

funcionários, prestadores de serviços, estagiários, patrocinadores e voluntários, que 121 



 
 

muito nos honraram com sua dedicação ao trabalho e a sua atitude de sempre bem 122 

atender a todo associado. Agradecimento especial também para a minha família, 123 

minha esposa, filhos, nora e neto, que compreenderam as minhas ausências e me 124 

deram todo o apoio que precisava para exercer a nobre missão de presidir o Country 125 

Club Valinhos. A minha conduta administrativa à frente deste clube como seu 126 

Presidente teve um sentido fundamentalmente institucional e em prol dele trabalhei 127 

sem conflitos de interesse, com o maior zelo e o máximo de minha capacidade 128 

profissional. Nesses três anos, otimizamos a gerência administrativa com austeridade, 129 

lisura, transparência e utilização racional da receita, seguindo rigorosamente a 130 

determinação legal que rege a administração do clube. Claro que não fizemos tudo 131 

que gostaríamos, tão pouco acertamos sempre, mas mesmo errando, o elemento 132 

volitivo era o acerto.  Com muito critério e esforço conseguimos manter as receitas 133 

de manutenção dentro do mesmo patamar do início de 2017, e ainda com um pequeno 134 

ganho da ordem de 4,6%. Dentro da premissa de não gastar mais do que é 135 

arrecadado, equacionamos as despesas de forma a não comprometer o resultado 136 

financeiro, e nem tampouco o atendimento aos associados, e objetivamos até melhor 137 

este atendimento. O Clube conta hoje com uma saúde financeira de fazer inveja a 138 

diversas outras instituições, tendo uma sobra da ordem de 13%, ou seja, se 139 

quiséssemos, pagaríamos todas as contas e ainda restariam recursos. Só neste ano 140 

imobilizamos quase 19% de toda a receita arrecadada, o que representa atualmente 141 

1,6 milhões de reais, onde 81% deste montante foram destinados para os vestuários e 142 

lanchonete. E é com a consciência do dever cumprido que encerro o meu mandato 143 

como presidente do Country Club Valinhos. Continuarei com a importante missão de 144 

Conselheiro, mantendo atitudes propositivas e de auxílio e contribuição à próxima 145 

Diretoria, a qual aproveito a oportunidade para desejar juntamente com as comissões 146 

que acabaram de serem eleitas muito sucesso no mandato que se inicia no primeiro 147 

dia janeiro de 2020.    Serei eternamente grato pelo apoio que sempre tive de todos 148 

vocês, Que Deus nos abençoe, viva o nosso amado clube. OSVALDO SEROTINE –149 

PRESIDENTE”. Logo em seguida, a Diretora Social LUCY CALVI agradece o apoio 150 

e parceria durante seu mandato, parabeniza desejando sucesso a nova Diretoria, 151 

finaliza convidando a todos para os últimos eventos do ano, Baile de Aniversário, 152 

Festival de Danças e Réveillon. O Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO passa 153 

para o item m) Assuntos Gerais, o conselheiro JOÃO AITA solicita a inclusão de seu 154 

e-mail enviado ao conselho, conforme segue: “Ao Presidente do Conselho 155 

Deliberativo Dr. Joaquim Diquisom Albano, Presidente da Diretoria Executiva Sr. 156 

Osvaldo Serotine, Senhoras e Senhores membros do Conselho Deliberativo, Prezados 157 

(as) Sr (as). Esta tem a finalidade de fazer um convite. No próximo dia 07 de dezembro, 158 

vamos realizar, o Terceiro Evento em prol ao Recanto dos Velhinhos, com a 159 

colaboração do Country Club, que nos oferece, prontamente o espaço, assim como, 160 

vários outros parceiros, que nos ajudam na organização para o sucesso do evento. 161 

Desta forma, ainda que modesta, podermos colaborar com uma entidade séria como 162 

o Recanto. Presidente Osvaldo Serotine, sem a sua permissão e apoio, com certeza 163 



 
 

não estaríamos realizando este terceiro evento, nosso agradecimento, obrigado de 164 

coração. Nosso cardápio, doado pelas empresas parceiras do evento contará com 165 

massas, carnes, saladas e sorvete de sobremesa, tudo regado a uma maravilhosa 166 

música, a Banda Molusco, gentilmente doada pelo Conselheiro Claudir Gonçalves. 167 

Um agradecimento especial ao Rafael Enderle e Clodoaldo Dias pela enorme 168 

colaboração, que nunca nos é negada. Venha participar será uma festa com muito 169 

amor. Ajudar as pessoas que necessitam, faz bem para nosso coração. Aproveito o 170 

espaço para dizer que está chegando o momento da tão esperada inauguração, mais 171 

uma obra realizada no Country Club para alegria e bem-estar da sociedade. Dois 172 

anos de muito trabalho, dedicação, empenho e de um profissionalismo exemplar. 173 

Parabéns Arq. Érica Olivero, mais um belíssimo projeto concluído. Arquiteta nota 10. 174 

Presidente Osvaldo Serotine parabéns pelo magnífico trabalho realizado, sentiremos 175 

muita falta da sua determinação e conhecimento na administração do nosso Country 176 

Club. Sua passagem ficará marcada na história do Clube. E para encerrar deixo meus 177 

votos ao Dr Zanella, que sua gestão seja muito sucesso alcançando os objetivos e 178 

desejos da nossa sociedade na realização de um trabalho competente, sério e 179 

profissional. Muito obrigado, João Aita”. Na sequência, o conselheiro CLAUDINEI 180 

PARANHOS comenta sobre a proposta orçamentária dizendo preocupante as 181 

despesas de serviços extra com seguranças para amenizar e deixar, principalmente as 182 

mulheres associadas, mais tranquilas devido a “fake news” sobre 2 assaltos que teriam 183 

acontecido no  estacionamento externo do clube; outro item é sobre a energia elétrica, 184 

há necessidade de estudar uma forma para minimizar esse problema que toma 6% do 185 

orçamento, como membro da nova diretoria; sugere ideias, aceitando propostas. O 186 

conselheiro ADEMIR ROSSI concorda e diz que o maior movimento do clube é a 187 

noite, explica que placas solares são uteis durante o dia, não conseguindo armazenar 188 

para uso noturno, mas realmente é um problema a ser analisado. O conselheiro 189 

CLAUDIR cumprimenta, agradece pela parceria a todos da diretoria do Presidente 190 

OSVALDO, o qual acompanhou o trabalho de muita luta e dedicação; parabeniza e 191 

deseja sucesso a nova diretoria. O conselheiro GILMAR pergunta sobre o salário das 192 

jogadoras da equipe de base do vôlei, qual a real situação. O Presidente OSVALDO 193 

diz que realmente houve um problema familiar, particular, e que o salário estava 194 

atrasado, mas já está regularizando a situação; continua dizendo que o time está com 195 

novo patrocinador, ASA ALUMINIO, conseguiram melhorias no ginásio para treinos, 196 

alojamento; acredita que o clube está isento de qualquer responsabilidade de encargos 197 

trabalhistas, pois não são registradas diretamente com o clube e o contrato com as 198 

jogadoras está tudo certo e termina no mês de março. O conselheiro GILMAR 199 

agradece, parabeniza a todos e deseja felicidades e bom trabalho a nova diretoria. O 200 

conselheiro PEDRO POZZUTO cumprimenta o Presidente OSVALDO e sua 201 

Diretoria pelos trabalhos realizados em seu mandato; dá boas-vindas também a nova 202 

Diretoria bem como ao Presidente CARLOS ZANELLA; o conselheiro ainda abre 203 

espaço para que o novo Presidente se apresente. A conselheira ELISIANE agradece o 204 

Presidente Osvaldo pois sempre que precisou esteve aberto ao diálogo, acha isso muito 205 

https://www.facebook.com/erica.olivero.14?__tn__=%2CdK-R-R&eid=ARAF09Xj3rbqrGc21M_c8ZjO0A1RYIfj903svOJ9AZMLXdR1L0Iw22UVBnCVGDsAd0g1D15j3-FhjZLn&fref=mentions
https://www.facebook.com/osvaldo.serotine?__tn__=%2CdK-R-R&eid=ARBJMSIdJ4m89lMp4-KWym4aLbu-hI-NFUlaB6zvAevkmjihMTMn3WeOdUqgzQoGPZ2AuzyuXViqdBDb&fref=mentions


 
 

importante; parabeniza também a Diretora Social Lucy Calvi pelos eventos sociais 206 

realizados com sucesso; diz que prestigiou alguns e viu o quanto é trabalhoso mas feito 207 

com muita dedicação. O Presidente Osvaldo agradece e retribui o carinho e respeito 208 

de todos. A conselheira CARMEN LILIAN concorda e diz que também participou 209 

de alguns eventos e parabeniza pela iniciativa de ajudar a comunidade convidando 210 

entidades assistenciais como parceiros; também pela preocupação e cuidado com o 211 

meio ambiente reutilizando objetos na decoração, finaliza saudando a nova Diretora 212 

Secretaria ELIANE e com isso homenageando as mulheres e aos demais que fazem 213 

parte do conselho pois representam muito bem o clube com um trabalho sério e 214 

consciente. O conselheiro RENATO LUIZ em nome de todas as jogadoras do time 215 

de Vôlei, agradece o Presidente OSVALDO e o secretario ROBERTO pelo apoio, 216 

ajuda principalmente na logística, materiais, para a realização dos jogos, estende o 217 

agradecimento ao professor e técnico ANDRÉ ROSENDO. O Presidente da Mesa 218 

JOAQUIM ALBANO passa a palavra ao Presidente Executivo eleito CARLOS 219 

ZANELLA, agradece o convite e faz uma explanação sobre sua candidatura a 220 

Presidente do clube; diz que por ser sócio a 42 anos e com isso muitas amizades; 221 

acabou aceitando desafio do convite na formação da chapa; além do amor ao clube; 222 

aceitou também pela diversidade de pessoas com ideias novas; acertando ou errando 223 

pretende continuar os trabalhos do Presidente OSVALDO e com ajuda e compreensão 224 

de todos, principalmente de sua equipe;  fazer com que o associado sinta o clube como 225 

extensão de sua casa. O presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO finaliza 226 

agradecimento em especial aos colaboradores Rui, Anoldo, Joselene, Lima Jr, 227 

Norberto, Osvaldo, Carlos Zanella, Heriberto pelo pleito da última eleição onde 228 

considerou totalmente democrático, sem nenhum incidente; diz que é necessário cada 229 

vez mais ser colocadas as ideias e cada um dando sua contribuição, colaboração para 230 

o melhor ao clube. Agradece a Diretoria do Presidente Osvaldo e deseja a equipe da 231 

nova Diretoria muito sucesso. O conselheiro HERIBERTO estende a toda Diretoria 232 

do Presidente Osvaldo o seu total reconhecimento no trabalho e dedicação merecendo 233 

o carinho e respeito de todos; continua dizendo que apesar de não ter conseguido se 234 

eleger como Presidente considera que foi uma eleição direta importante; relembrando 235 

que foi um direito adquirido para os associados em 2004; finaliza desejando muito 236 

sucesso a nova Diretoria, tendo a certeza diante do plenário que haverá colaboração 237 

para que o clube se engrandeça. O Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO 238 

agradece a presença de todos e encerra a reunião. Eu, LUIS A. SANTUCCI, primeiro 239 

Secretário redigi a presente ATA que vai assinada por mim, e também pelo Presidente 240 

da Mesa JOAQUIM D. ALBANO, a qual submete à apreciação de todos. Aos vinte 241 

e um dias de novembro de 2019.Ass. _______________________________________ 242 

LUIS A. SANTUCCI Primeiro Secretário e Ass. ___________________________ 243 

JOAQUIM D. ALBANO Presidente do Conselho Deliberativo. 244 


